Port-Gentil 15

Politique/Après sa sortie du gouvernement

Pascal Houangni Ambouroue rassure sa base politique

CNE

Port-Gentil/Gabon

Parti du gouvernement lors du remaniement ministériel du 13 juin dernier, il a devisé avec les militants le week-end écoulé en les rassurant quant à son engagement à poursuivre la politique du chef de l'État.

MILITANTS et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil étaient réunis. le week-end écoulé, autour de leur élu. Il s'est agi pour Pascal Houangni Ambouroue, heureux de retrouver les siens, de rassurer sa base politique quant à sa volonté et son engagement à poursuivre la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en dépit de sa sortie du gouvernement. En effet, pour le député du premier siège de la ville de sable, il était important de faire comprendre à sa base politique que sortir du gouvernement n'est pas une sanction. "D'autant plus que les deux axes d'orientation des missions qui m'ont été assignées par le président de la République ont été atteints", a-t-il soutenu. Il était question, selon l'ancien ministre du Pétrole, des Mines et des Hydrocarbures de "relancer l'activité dans le secteur pétrolier avec la mise en place d'un nouveau code des hydrocarbures. Et aussi de mettre en place une grande plate-forme sociale



Pascal Houangni Ambouroue s'adressant à sa base politique.





Hommes, femmes et jeunes de cette circonscription politique ont réaffirmé leur engagement à soutenir la politique du chef de l'Etat.



L'élu du 1er siège de Port-Gentil a fait comprendre aux militants que sortir du gouvernement n'est pas une sanction.

de l'emploi".

D'où le Forum pour l'entrepreneuriat et la reconversion professionnelle qui s'est tenu du 20 au 22 juin dernier et dont les retombées ont permis à près de 450 Marigovéens de bénéficier d'un accompagnement multiforme. L'objectif étant d'encourager et d'amener les bénéficiaires à sortir de la précarité et du chômage qui gangrènent la capitale économique du fait de la crise. Pour son séjour à l'hémicycle du palais Léon Mba, l'honorable se projette déjà sur ses actions à venir. Fidèle interprète de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Pascal Houangni

Ambouroue entend s'investir davantage au profit des plus faibles, dans l'initiative privée, en vue d'une meilleure vulgarisation de la politique de l'égalité des chances et de l'amélioration des conditions de vie

de ses concitoyens.
Comme lui, les sages, les cadres, les hommes, les femmes et les jeunes de sa circonscription politique ont réaffirmé leur engagement à soutenir la politique du chef de l'État.

Hôtel de ville/POG 2VP

La contribution de l'honorable Richard Albert Royembo

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le député du troisième arrondissement, répondant à l'appel du maire, Gabriel Tchango, dans le cadre de la mise en œuvre du concept POG 2VP (Port-Gentil ville propre, ville prospère), a offert, lundi dernier, un important lot de matériel de nettoyage à l'Hôtel de Ville.

LE député du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Richard Albert Royembo, a offert, en tout début de semaine, un important lot de matériel de nettoyage (brouettes, râteaux, pelles, débroussailleuses...) à l'Hôtel de Ville. Le deuxième président du bureau de l'Assem-



La remise symbolique du don entre le maire Gabriel Tchango et l'honorable Richard Albert Royembo.

blée nationale répondait ainsi favorablement à la demande du maire de la capitale économique, Gabriel Tchango. L'édile avait lancé un appel aux opérateurs économiques, aux fils de la province, aux élus et à l'ensemble des populations à mettre la main à la pâte, dans la mise en œuvre du concept POG 2VP (Port-Gentil ville propre, ville prospère). Une vaste opération qui consiste à nettoyer la ville, afin de rendre, à terme, à la cité de l'or noir, son lustre d'antan.

Le bienfaiteur a expliqué que son geste est la manifestation de sa volonté



Une vue des équipes sur le terrain.

de toujours apporter sa contribution à tout ce qui touche au bien-être des populations. Volet qui, selon lui, occupe une place de choix dans la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Elu national, secrétaire provincial du PDG, fils de la province, Richard

Albert Royembo a appuyé l'appel de Gabriel Tchango : "Port-Gentil a besoin de l'apport de tous ses enfants, où qu'ils se trouvent et quoiqu'ils fassent. Les temps sont difficiles. Unis, nous pouvons vaincre cette difficulté. Ramons dans la même direction, avançons main dans la main vers des

lendemains enchanteurs", a-t-il lancé, en saluant les efforts déployés par le numéro un gabonais, en matière de développement de l'Ogooué-Maritime et partant de tout le pays.

Tout en remerciant le bienfaiteur, Gabriel Tchango a affiché sa détermination et celle de l'ensemble de son bureau à restaurer l'image de Port-Gentil, conformément à ses engagements et aux instructions reçues des plus hautes autorités du pays.

Depuis sa prise de fonctions, il y a un peu plus de trois mois, le bureau du conseil s'investit corps et âme dans le nettoyage et l'assainissement de la ville. Pour les besoins de la cause, quatre-vingt (80) temporaires sont ainsi déployés, à raison de 20 par arrondissement.